
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 024/11 

De Informações 
 

 
 
“Quanto à destinação de verbas ao 
Município através de convênios, 
firmados com parlamentares 
estaduais e federais”. 

 
 
 
 

Considerando-se que nesta época do ano, Parlamentares 
efetuam a destinação de verbas aos municípios por meio dos chamados 
convênios; 

 
 
  
Considerando-se, a necessidade do Município em 

determinadas obras que, podem ser realizadas através da destinação de 
verbas dos referidos convênios, e  

 
 
Considerando-se, a necessidade da documentação 

especifica estar em dia junto aos respectivos órgãos. 
. 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Quais os convênios firmados por esta Administração junto à 
União e junto ao Estado no ano de 2010? Especificar. 

 
 
2- Existem convênios previstos a serem firmados no corrente ano 

de  2011? Especificar. 



 

 

 
 

 
3- Quanto à documentação necessária para a celebração de um 

convenio, encontra-se em ordem? Encaminhar cópia de todas 
as certidões. 

 
 

4- Em caso negativa a resposta ao item 3 (três) , explicar. 
 

 
 

5- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                 
                         
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de dezembro de 2011. 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


